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平成２１年三好町教育委員会第１２回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言 】 

 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

 

 

 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

日 程 ４ 

平成２１年１２月１６日（水）午前１０時００分開議 

 

役場西館４階４０２会議室 

 

委員長：林   文 夫   委員長職務代理者：岡 本 洋 子 

委  員：冨 樫 佐智子  委  員：佐 堀 守 秀 

教育長：廣 瀨 正 己 

 

教育部長：寺田良人、教育部参事：小栗一夫、教育部次長：柳川 傑、 

教育行政課長：鈴木 淳、教育行政課主幹:久野宗秀、図書館長：加納公明、 

歴史民俗資料館長：野々山照夫、学校教育課長：太田予一、 

学校給食センター所長：加藤正義、スポーツ課長：野々山茂樹 

 

教育行政課課長補佐：近藤友久 

 

なし 

 

委員長    教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、三好町教育委員会会

議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっております。 

また、会議録の作成につきまして、三好町教育委員会会議規則第１

６条第１頄の規定に基づき、教育行政課 近藤補佐 にお願いしま

す。 

 

委員長    日程１平成２１年三好町教育委員会第１２回定例会を開会しま

す。 

（午前１０時００分） 

 

委員長    日程２委員長報告 お手元にお配りさせていただいております。

特に、１２月４日、三好養護学校の文化祭に参加をさせていただき

ました。日頃私どもの町内の学校との交流、そして先生方の交流で

お世話になっていることのお礼を述べて、また、先方からも南部小

学校の子どもたちとの交流で多くの生徒さんが大変楽しみにしてい

るという言葉を頂きました。今後、益々の交流を深めていかなけれ

ばと感じて帰ってまいりました。 

委員長    日程３教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教育長    前回の教育委員会後、出席、参加した会議、行事等については、

お手元の一覧表のとおりであります。 

委員長    日程４前回会議録の承認。会議録の朗読をお願いします。 
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【前回会議 録 

 の承認】 

 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【議      事】 

議案第４３号 

（三好町教育委

員会後援等名義

使用の承認につ

いて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育部次長  ≪前回（第１１回定例会）の会議録を朗読≫ 

委員長    ただいまの会議録につきまして、三好町教育委員会会議規則第１

６条第１頄の規定に基づき、承認してよろしいか。挙手をお願いし

ます。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。会議録は、承認されました。 

           

委員長    日程５議事に入ります。 

委員長    議案第４３号の説明をお願いします。 

教育行政課長 ≪議案第４３号について説明≫ 

委員長    議案第４３号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

委員     育子からの手紙の上映について、各中学校で上映されるというこ

とですが、各中学校へお任せなのでしょうか。できましたら私の希

望としまして、親子で命の大切さを考えるよい機会ですので、いっ

しょに上映を見てもらい、親子の対話の一つのよい機会になればよ

いかなと思います。 

サンアートの上映ですが、チケット千枚の販売ですが、中学生は

各中学校の上映を見るわけですが、千枚はどういう対象者にするの

か。 

中学生は無料で見て、小学生は６００円を払う。千枚の販売計画、

販売対象は決まっているのでしょうか。もし、協力できるものであ

れば、私たちも協力したいなと思います。 

教育行政課長 中学校での上映については、中学校と協議して進めますというこ

としか聞いていません。親子での参加については、意見としてこち

らから代表者の方に伝えておきたいと思います。 

チケットについて、サンアートの部分については、まだ、具体的

に販売方法を聞いていない訳ですが、サンアートの窓口での販売と

かの協力もしていきたいと思います。 

寄附金、協力金については、ある程度、予定されているようです

ので、今後町内の企業の方々などに、実行委員会の方から申出をさ

れると聞いております。 

委員     マラソン大会についてですが、参加費の頄目の２００という数字

について、どういうものか教えてください。 

補給食代、お疲れ様パーティー食費は、大会の後で、おしるこ、

豚汁とかを頂くとかというものなのでしょうか。 

２回ほど、来賓席から参観させていただきましたが、ゴール付近

は、寒い冬になると、だいぶぬかるんで、転ぶ子どもは見ませんで

したが、是非、大会までにその対策を練っていただきたいと思いま

す。 
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日 程 ６ 

【協議及び報告 

事頄】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育行政課長 この案件につきましては、初めての申請でありまして、詳しい内

容を伺っていませんが、三好スイミングの代表の方がトライアスロ

ンをやってみえ、その方たちが中心になってやられるということで

す。２００という数字は、２００チームということと思います。耐

久で三好池の周りを項番にリレーをしながら、４時間の間マラソン

をする内容と思います。その後、終わったあと、レクリエーション

的なものを含めて何か出される、それだけですと、営業的な部分が

多いので、三好池の周辺を清掃して回りたいということでありまし

たので、後援に値すると思います。 

スポーツ課長 関連でご指摘をいただきました。三好公園陸上競技場南側のトラ

ックで体育館の日陰部分が冬季の霜柱によりぬかるむことにつきま

しては、塩カル散布、しめ固めによる土壌の改善をしています。 

委員長    議案第４３号 三好町教育委員会後援等名義使用の承認につい

て、採決してよろしいか。 

委員長    原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。よって、議案第４３号は可決されました。 

委員長    次に、日程６協議及び報告事頄に入ります。 

次第に従って項次、協議及び報告をお願いします。 

教育部長   ≪１２月教育委員会行事予定の説明≫      

≪平成２１年第４回三好町議会定例会提出議案一覧表の説明≫ 

教育行政課長 ≪教育行政課からの協議及び報告事頄について説明≫ 

みよし市成人式について 

スポーツ課長 ≪スポーツ課からの協議及び報告事頄について説明≫ 

第４回愛知県市町村対抗駅伝競走大会の成績について 

委員長    これまでの協議及び報告事頄について、質疑のある委員は挙手を

お願いします。 

委員     成人式について、市になって第１回目の成人式ということです。

新成人誓いの言葉を昨年度も聞いていたんですが、市への抱負とか、

本当に市を担う青年たちですので、是非、代表に値する、また、自

信をもって発表していただけるようにご配慮していただきたいと思

います。 

愛知県市町村対抗駅伝大会での優勝ですが、本当に素晴らしい結

果を残していただいて、今後も私たちの宝にしていきたいと思いま

す。町長への報告があったということですが、他に何か、町民に公

表するホットライン以外に、何か表彰する機会が持てないものなの

でしょうか。町民みんなでお祝いができるような機会があったらい

いと思います。 

教育行政課長 新成人の誓いの言葉につきましては、実行委員さんからそれぞれ
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日 程 ７ 

【 閉 会 】 

 

 

 

 

 

 

の卒業生の方に問いかけをしてもらって選んでいくということで

す。こちらからは、どなたにということはありません。立候補、推

薦なのかはわかりません。 

事前に内容をメールでこちらにお知らせいただいております。ま

だ、全部、出揃っていませんが、届いたものを見ますと、ちゃんと

したことを書いています。不適切なことがあれば、こちらで指導し

ていくということもありますが、ほとんど指導することが無いよう

な感じであります。 

スポーツ課長 たいへん有難いご意見をいただきました。毎年、秋の文化の日式

典、体育協会総合体育大会における表彰などがありますので、当該

活躍内容について具申させていただきます。 

教育行政課長 生徒さんにつきましては、昨年と同様に、具申がなされ、こちら

で選定し、終業式になると思いますが、学校で表彰させていただき

ます。 

委員長    他に報告事頄はありますか。 

なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

委員長    日程７平成２１年三好町教育委員会第１２回定例会を閉会しま

す。 

（午前１０時３６分） 

 

次回開催予定 平成２２年１月２０日（水）午前１０時から 

 

平成２２年１月２０日 

 

委     員     長 

 

 

 

委員長職務代理者 

 

 

 

委            員 

 

 

 

委            員 
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教     育     長 

 

 

 

作     成     者      

 

 

 


